



---

Pressemitteilung vom 19. 6. 2020

## **Seniorenbeirat Appen bleibt aktiv**

Corona und kein Ende - auch die öffentliche Junisitzung des SBR mußte abgesagt werden, da in der Altentagesstätte des Bürgerhauses keine Abstandsregeln eingehalten werden können. Deshalb traf sich der SBR in nichtöffentlicher Sitzung in einer Freiluftveranstaltung, um weitere Projekte und Vorgehensweisen zu erörtern.

Die CoViD-19-Epidemie sorgte für Diskussionsstoff: Wieweit werden bei der praktischen Umsetzung der Pandemie-bedingten Vorschriften die Bedürfnisse von Senioren berücksichtigt? Beispiele waren oft als zu starr empfundene Regeln für Alters- und Pflegeheime oder betreutes Wohnen. Die Installation und Sinnhaftigkeit der „Corona-App“ wurden diskutiert, die Organisation möglicher Hilfe durch jüngere Smartphone-Versteher angedacht.

Für weitere öffentliche Sitzungen des SBR muß eine Räumlichkeit gefunden werden, die eine ungefährdete Teilnahme der Öffentlichkeit zuläßt. Die Sitzung am 6. Juli (16:00 Uhr) findet in der Groot Deel des Bürgerhauses statt.

Ein Themenkatalog für eine reguläre Juli-Sitzung wurde erörtert.

Appener politische Gremien sind erst ab Juni wieder aktiv – der Bauhof der Gemeinde hat aber das Frühjahr genutzt. Der SBR hat im vergangenen Jahr per Antrag an die Verwaltung die Einrichtung von Blühstreifen gefordert. Die Gemeindevertretung hat zugestimmt und den Bauhof mit der Umsetzung beauftragt. So gibt es bis jetzt schon drei Anlagen, die der Öffentlichkeit mit Plakaten als aktiver Bienenschutz angepriesen werden (s. Abb.).

In der jüngsten Gemeindevertretersitzung wurden weitere Anträge des SBR behandelt: Die Verbesserung der Beleuchtung im Rissener Weg wird jetzt in Angriff genommen, die Beseitigung weiterer Dunkelstellen in der Gemeinde soll folgen. Eine Entscheidung über den Bürgerbus wurde wegen mangelnder Aktualität der Beschlußvorlage auf das nächste Jahr

vertagt. Die Seniorenbeiratsvertreterin Eveline Steindecker bat um wenigstens eingeschränkte Öffnungszeiten des Bürgerbüros in Appen, da mobilitätseingeschränkte Mitbürger den Weg bis Moorrege nur mit Aufwand bewältigen können. Der Bürgermeister begründet die Schließung mit nicht einhaltbaren Hygienevorschriften für den Eingangsbereich vor dem Büro. Gesundheitsschutz geht vor!

Der Seniorenbeirat Appen hofft, daß auch andere Anträge an die Verwaltung zügig bearbeitet werden.



Eveline Steindecker





**Wir Appener  
betreiben aktiven  
Bienenschutz.**

Diese Blühfläche dient den Insekten während der Blütezeit als Nektarwiese und Nahrungsgrundlage. Nach der Blüte werden die Grünpflanzen in den Boden eingearbeitet und dienen so den Bodenlebewesen als Nahrung. So erfüllen die Gründüngerpflanzen zwei wertvolle Aufgaben für die Insekten und unsere Bodenlebewesen. Nebenbei schützen sie vor Bodenerosion und sorgen für saubere Luft!

**GEMEINDE  
APPEN**

